



## クローバーだより

2022. 11. 1 発行 うづらこども園



朝晩の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ秋の訪れを感じる頃となりました。夕方になれば日が落ちるのも早くなってきました。

10月はハロウィン製作で帽子を作りました。子どもたちそれぞれが思うハロウィンならではのものを考えて、画用紙を切って貼り付けたりして取り組みました。子どもによって魔女や狼男、ジャックオーランタンなど細かなところまでこだわりながら頑張っていました。

また、学童の生活の中では一時保育の子どもたちも一緒に生活しています。子どもたちは一緒に遊んだり、おやつを食べる時のお手伝いをしたり、小さな子どもたちに優しく接する姿が見られて嬉しく思います。

あそびの中では、子どもたちの中でバドミントンをする姿が多く見られ、体を思い切り動かし楽しむ姿が見られます。外で遊ぶ機会を作り楽しんで行きたいと思います。

引き続き、感染症予防に取り組みながら子どもたちと一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。



## 連絡

○着替え袋の中身をご確認ください。

○日の落ちるのが早くなってきましたので、2年生以上の1人で帰られるお子さんは、園を出る時間を、17時までに調整して頂きますようお願いいたします。

○今年度も「生活・あそび・こども展」が中止となりましたが、作った作品を展示する時間を設けたいと思います。

日時 11月11日(金)、12日(土)

場所 学童玄関、ベランダ 時間 15:00以降

